



Los Desechos de la Semana / Daniel Sangeado (Periodista)



“En la recta final de las intercampañas, ya empezaron las patadas bajo la mesa y en Morena, hay muchos inconformes por el reparto del hueso. Donde de plano se acabó el amor fue en la ‘Herradura de la Democracia’, el debate es tan de altura que llegó ¡al infinito y más allá! El perredista Guadalupe Acosta ridiculizó al diputado federal, Sergio Gutiérrez Luna por llevar a Jaime Maussan a la Cámara de Diputados en 2023. Y es que hace unas semanas Acosta Naranjo fue nombrado representante del Partido de la Revolución Democrática ante el Instituto Nacional Electoral. “Él habla con los extraterrestres, qué tal que un día llegan sus amigos y me llevan con ellos”. El morenista le respondió: “Van a desaparecer, pero no porque se los lleven los marcianos, sino porque la gente no va a votar por ellos, va a dejar de existir el PRD”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3686?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3686&authkey=!AGrfroGfmCPoaMw&ithint=video&e=2AAejF>